

先月の園だよりに書きましたツバメですが、巣の中の卵を大事に温めています。毎年5羽ほどが生まれます。今年ももうじきピーピーと元気な鳴き声が聞こえるようになることでしょう。 最近玄関の方に回っていただく機会が少なくなっていますので、またひなが生まれましたらお知らせしますね。

さて、先月計画しておりました『親子の集い』は中止となりましたが、出雲市の感染状況は落ち着き始めています。まもなく梅雨入りすると駐車場入り口は屋根がなくご迷惑をお掛けするようになりますし、マスクをしていれば感染リスクはとても低いという検証結果の報告もありますので、どのタイミングで通常の玄関からの送迎に戻そうかと考えているところです。『親子の集い』の際に準備していた掲示物なども送迎時に入っていただくことが出来るようになれば見ていただくことが出来ますね。少しずつ日常が戻ってくる期待感が高まっていますが、コロナ感染初期は風邪とあまり変わらない症状のようです。なんだか少し体調が悪いと感じられる場合は、保育園に来られる前に受診していただいたり、必要と感じられる場合は検査を受けていただきますようご協力をお願いします。

## 園庭や散歩がと~っても気持ちのいい季節です♪

風の音、鳥の声、花の匂い、空の色、雨上がりの土のにおい・・・ひらた西保育園は豊かな自然に囲まれ、五感をフル活用させる保育を実践できる環境にあります。もう少し暖かくなると畑の中にある旧田んぼに水を入れて泥んこ遊びを楽しみます!全身泥だらけ~!!(お洗濯大変かと思いますが、よろしくお願いしまする)

畑の野菜も毎日お世話をしてくれる子どもたちの「期待」に応えるかのようにすくすく成長中!! 採りたてキュウリを丸かじり(^^♪「おいしい〜」とバクバク食べる子どもたちの姿が今年も見られることでしょう。

自然の中で試行錯誤しながら試したり、感動することが「考える力」を育みます。今月も子どもた 大の興味を起点に活動に取り組み、子どもたちが思う存分楽しむことを大切に過ごします。

## ホームページ公開目前です!!

まもなく新しいホームページを公開します。写真を使用することにご理解いただきありがと



うございました。公開後は保育の様子をどんどん更新していこうと思う のですが、そこであがった問題が『日よけ帽子の名前』です。戸外の活

動を撮影するとどうしても名前が映り込んでしまいま す。現在ホームページ作成に使用する写真は業者に全

て名前を消す処理をしていただいていますが、保育園で更新するときにはそ のような処理が出来ません。そこで現在保育園が指定してつけていただいて

いる つば上の名前を外していただき、『帽子のたれの内側に大きく記名』し

ていただきたいと思います。これまで正面から見えるようにつけていただき、ありがとうございました。アイロンシールででつけておられた場合、取られたあとが残ってしまうかもしれず申し訳ありません。この度、個人情報保護の観点から変更することにご理解いただき、お手数をおかけしますが、名前の付け替え(直接マジックで書いていただいても結構です)を6月13日(月曜日)までにお願いいたします。



て③保護者の方の送迎時の名札着用について 等です。\*\*主な変更点は、①持ち物について②体調不良時の保育につい・一配りいたしますので、ご確認をお願いします。 一般討中です。準備が出来ましたら差し替え文と補足文章をおり、現在入園のしおりの内容を一部変更させていただきたく